## RUHIGES FEST FÜR POLIZEI UND DRK

▶ Der Sanitätsdienst des Flörsheimer DRK-Ortsvereins hatte während des Weinfestes nur wenig zu tun. "Ruhiger als sonst", bilanzierte Bereitschaftsleiter Franz-Josef Eckert für den Freitag und den Samstag. Auffällig'sei gewesen, dass der Freitag von den Besucherzahlen der deutlich stärkere Festtag gewesen sei.

➤ Zwei Personen mussten am Freitag nach einer Schlägerei mit Verletzungen am Kopf und im Gesicht ins Krankenhaus eingeliefert werden. Ansonsten haben sich die Einsätze des DRK auf kleinere Blessuren beschränkt. Ein Pflaster für einen Musiker, dem eine Blase aufgegangen war, Hilfe für eine dehydrierte Frau – viel mehr sei es nicht gewesen, so Eckert. Ausnüchterungen habe es nicht gegeben.

Auch der Polizeibericht fällt recht übersichtlich aus. Am Sonntag gegen 6 Uhr wurde in der Rebenstraße ein 25-jähriger PKW-Fahrer kontrolliert. Ein erster Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,07 Promille. Zudem räumte der Fahrer ein, dass er einige Tage zuvor Cannabis konsumiert hatte. Auf den Fahrer kommen jetzt Strafanzeigen zum einen wegen Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz und zum anderen wegen Trunkenheitsfahrt zu. (etz)

2017